

Le café renaît en un lieu familial et convivial

Croisy-sur-Andelle. Dans les villages, certains lieux traversent les générations. Le café-restaurant de la commune du pays de Bray en fait partie. Véritable institution locale, il a rouvert en juillet 2025 sous le nom Le Croisy, avec de nouveaux propriétaires.

Christine Dhenain

Correspondante de presse

redaction.neufchatel@paris-normandie.fr

Depuis le 3 juillet 2025, Croisy-sur-Andelle a de nouveau un café-bar-tabac. Il se nomme maintenant « Le Croisy » et a, à sa tête, Jessy Ladiray et Amélie Dumontier.

« Nous voulions construire un projet ensemble, raconte Amélie. Lorsque nous avons su que ce bar restaurant était en vente, c'était l'opportunité. Mon père l'a toujours connu, je suis d'Elbeuf-sur-Andelle... C'est un lieu important pour la commune. On connaît bien l'environnement. »

Ambiance familiale

En quatre mois, aidé de ses proches, le couple a absolument tout rénové. « Nous avons agencé le café-bar en supprimant un mur, on gagne de la place. Nous voulions aussi une décoration nature, chaleureuse et simple à la fois tout comme son nom. » Moderne, lumineux, fait de bois aux couleurs tendances, le café-bar-tabac offre un bel espace, à l'intérieur, mais aussi en terrasse devant et dans le

jardin à l'arrière, où un jeu Puisseance 4 géant sera bientôt rejoint par un terrain de pétanque.

Le couple réfléchit à comment exploiter l'espace extérieur l'hiver et improvise déjà des animations pour leurs clients. « On aime bien que les gens s'amuse alors on propose le jeu du citron ou venir écouter les musiques des années 80... » L'ambiance familiale séduit : familles, seniors, touristes anglais ou allemands s'y retrouvent. « C'est pour cela que nous ouvrons le dimanche après-midi, et ça marche bien », précise Amélie.

La célèbre tête de veau de Colette

Dans quelques semaines, la partie restauration ouvrira pour recevoir 35 couverts à l'intérieur et 20 en terrasse. « Nous proposerons une restauration avec des produits locaux et dans le traditionnel, une proposition de 3 entrées, 3 plats et 3 desserts avec une carte qui changera chaque semaine. Et aussi un plat emblématique de Colette... » À Croisy, la tête de veau de l'ancienne propriétaire Colette était en effet une véritable institution, au point d'attirer Jean-Pierre Coffé. « Les repas seront servis le midi, le soir nous proposerons une barquette anti-gaspillage. Un ven-



Jessy Ladiray et Amélie Dumontier ont repris le café de Croisy-sur-Andelle qu'ils ont totalement réaménagé. **Photo Paris Normandie**

dredi par mois, nous ferons une soirée à thème familial. »

Ce café-restaurant est bien plus qu'un commerce : c'est un lieu de mémoire et de rencontres. Amélie y a retrouvé son ancien chauffeur de car d'école primaire, des photos d'époque ornent les murs. On y découvre ainsi la visite de Fran-

çois Hollande, invité à l'époque par l'association Clé des Champs, pour un moment festif avec les seniors. ●

Le Croisy, 24 route de la Capelle à Croisy-sur-Andelle. Ouvert les lundis, mardis, jeudis, vendredis, samedis de 7 h 30 à 20 h et le dimanche de 14 h à 18 h l'été pour le moment. Tél. : 02 32 87 24 14.